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例会日 水曜日12：30
事務所 〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル１F　tel.024-923-0847 fax.024-939-5678 HP http://k-urb.ri2530.jp

例会場 ホテルハマツ郡山市虎丸町3-18　tel.024-935-1111
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総　　　員　36名
出　席　率　63.89％
前回修正率　55.56％

出席
13名

欠席
23名

佐藤　功一▶会員増強委員会の蔭山寿一さん、よろしく
　　　　　　お願いいたします。
鈴木かおる▶本日の例会よろしくお願いいたします。
蔭山　寿一▶皆様今日はよろしくお願いします。

大山三起雄　　橋本弘幸　　武藤起代子　　宮崎登志行
采女真弓　　北見賢一　　味戸誠一郎　　小林真砂子
佐藤洋子

▶開会点鐘    ▶国家斉唱   ▶ロータリー歌斉唱「奉仕の理想」 
▶ロータリーの目的・四つのテスト唱和  向山良作さん　

会長挨拶 佐藤 功一 会長

出席報告 宗形千鶴 委員長

スマイルＢＯＸ報告
佐藤洋子 委員長

　皆さんこんにちは。
今日はロータリーの運営上、非常に大事な会員増強委員会の
担当の例会です。
会員数が減ることはクラブの活動にも影響しますし、将来に向
けての発展を考える上でも非常に大事なことでありますので、
今日のフォーラムの中で皆さんの忌憚のない意見を出していた
だきたいと思います。
　地区目標は各クラブ純増2名とされております。
蔭山会員増強委員長はじめ皆さんの協力で会員を増やしていき　
たいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

理事会報告（本日例会前に開催） 鈴木かおる 幹事

①9月のプログラムが決定しました。
　早めに皆様にご連絡します。
②九州豪雨被害に対し、2530地区から2700地区に
　地区の災害特別基金から50万円を拠出することに決ま
　りました。
　できれば各クラブからの義援金も併せて送りたいとのこ
　とですので、8月末まで受け付けます。
　皆様のご協力よろしくお願いします。
③青少年奉仕委員会から、郡山アーバンRC杯中学野球大
　会の横断幕の提案があり、審議の結果、作成することと
　なりました。
④「ロータリーの友」事務所から、手引書が届きました。
　Webサイトからもダウンロードでき、投稿規定を参照
　して投稿もできるので活用して欲しいとのことです。

８月の誕生祝 渡邊万里子 親睦活動委員長

　誕生祝いの記念品とバースデーカードをお渡しいたします。
カードは、開いてボタンを押すとバースデーソングが流れる
仕掛けがあります。
お誕生日は、佐藤功一さん、橋本弘幸さんです。
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▶閉会点鐘

プログラム／クラブフォーラム「会員増強について」

粋成浩児さん

　　　　　　　　　　　蔭山寿一 　会員増強委員長

ロータリー財団寄付者

■佐藤功一　■鈴木尚子　■橋本弘幸

ポリオ寄付者

■橋本弘幸　

米山記念奨学会寄付者

■津野順子　■橋本弘幸　■佐藤　功一　■藤田弘美
■白岩邦俊　■鈴木尚子　■大山三起雄　■采女真弓

　夜中の地震警報に皆様も
驚かれたと思います。
私も携帯の音と防災無線で
起こされてから眠れなくなっ
てしまいました。おかげでま
だ頭がぼっとしています。
　今日は会員増強について
のテーマで、クラブフォーラ
ムという形にさせていただき
ました。
会員増強はクラブとして大事
な事業のひとつです。会員が多くなればパワーが増して、より
多くの事業ができるようになります。今日はどのようにすれば会
員増強ができるのかをということを、テーブルごとにお話し合い
をいただければと思います。
各テーブルに名簿を配布いたしましたので、皆さんで候補者を
上げていただきたいと思います。さらに、できれば名前の上が
った方にアタックするのにふさわしいような方を推薦していただ
ければと思います。まずは候補者を上げていただきたいと思い
ますので、よろしくお願いいたします。
各テーブルでチーフを決めていただいて、とりまとめをお願い
します。

各テーブルで意見が交わされました

　なおご記入いただいた用紙は回収させていただき、後日、
推薦者の方と相談させていただきたいと思います。
お名前を上げていただいた方々のほかにも、お誘いしたい方
がおられましたらぜひご連絡いただきたいと思います。
　なお、年次計画書の中に職業分類一覧表がありありますの
で、ご参考になさってください。以前はひとつの職業に対して
会員は 1名だけとされていましたが、現在は同じ職業の方でも
5名まで入会できるとされておりますし、地域の限定もなくなり
ました。
ぜひ推薦したい方の情報をお寄せいただきたく、よろしくお願い
いたします。今日はありがとうございました。

花火大会について　　　　　　　味戸誠一郎  I T委員長

各テーブルで会員候補者として、具体的にお名前が上がっている
ようです。皆さんがいろいろなところでつながっているようで、
話をしているだけでも面白いと感じました。
それぞれ代表の方に、話合いの内容を発表していただきたいと
思います。

純増 2名に向けて協力しましょう

須賀川釈迦堂川花火大会の参加者がまだ予定の人数に達して
おりませんので、都合のつく方はぜひご出席お願いします。
なお参加者には詳細を後ほどご連絡します。


